
2024年度第 10回役員・委員合同会議 議事録 

 

日 時 ： 2025年 1月 5日（日）午前 9時 30分～午前 11時 40分 

会 場 ： イングビル第 1会議室    司会：矢部    議事録作成：小林 

出席者 ： 安倍、伊藤、菊池、久保田、小林、白岩、鶴田、濱田、松本、宮川、安松、矢部 

 

<支部長挨拶>  

 新年、明けましておめでとうございます。今年も会員さんが喜んでいただけるような活動を行ってい

きたいと思いますので、よろしくご協力くださいますようお願いいたします。また、西東京市地域支部

設立 20周年記念事業につきましても、11月に無事成功できますようよろしくお願いいたします。 

 

＜報告事項＞  

1 12/17 北部支部役員会について(久保田) 

① 12/7に行われた支部長会の報告について(三森北部支部長) 

・かねてからサークルやゼミなどで組織された OB会が活動しているが、これらを紫紺会とし 

て登録いただくよう動いており、いくつか認められた団体も出てきている。 

西東京市地域支部は愛称として「西東京紫紺会」と称しているが、このことについて三森北

部支部長を通じて問題ないか確認いただいたが、問題ない旨回答を得ている。 

・明治大学が 11月に山の上ホテルの土地と建物を取得した。今後改修してホテル機能を残す 

予定であるが、その他の使用方法について検討していく。 

・校友会について、県単位支部をブロックに区分し、ブロックごとに情報共有や相互協力を目 

指す仕組みを創出することとなった。 

東京都の東・西・南・北・多摩の各支部は、埼玉、千葉、神奈川の各県と共に南関東ブロッ 

クに入る。その他は、北海道・東北ブロック、北関東ブロック、北信越ブロック、東海ブロッ 

ク、近畿ブロック、中国ブロック、四国ブロック、九州・沖縄・海外ブロックとなる。 

② 北部支部を盛り上げるイベント企画を開催する。企画案として、落語、マンドリン、アカペラ 

サークル、グリークラブが上がった。2月の役員会で検討するので意見を聞かせていただきたい。 

・寄席は、今まで 2 回開催しているが、準備に対してチケットが売れないなど集客が難しい。 

・アカペラやグリークラブは、他大学とのコラボレーションで行えば、集客の増加につながる 

ことが予想される。 

・マンドリンは、あちらこちらでコンサートを開催しているので、新鮮味に欠ける。 

・阿波踊りやよさこい踊りなどを県人会で企画したことがあるが、出演者は芸を披露すること 

が目的なので、足代だけでパフォーマンスしてくれたケースもあった。 

③ 各地域支部からの報告 

・板橋区：11/17関東大学サッカー対流通経済大学戦応援、6名参加、勝利して優勝。12/14忘 

年会、13名参加。1/24新年会開催予定。定期総会は 6/28に開催予定。 

・北区：1/18新年会開催予定。 

・豊島区：2/1初春交流会開催予定。 

・練馬区：11/16定時総会、53名出席。11/24ねりまの森こどもフェスタ参加、モルックや森 

のお掃除体験を実施、70名が来場。12/11こまちの会、西部支部女子部との合同開催。2/5新 

年会開催予定。 

・文京区：12/1忘年会、15名参加。2/21新年会開催予定。 

④ 荒川区を北部支部を挙げて盛り上げる企画について検討した。 



東京さくらトラム（都電荒川線）の電車を貸し切り、豊島・北・荒川区を巡り散策、町屋でホ 

ルモン焼きを食べる企画を実施する。詳細を今後検討する。 

街歩きを実施している経験から、歩いてみると時間が押せ押せになるので、一度実踏した方が 

よいとアドバイスした。 

  ⑤ ボウリング懇親大会について 

    3/8(土)10：00～14：30 王子駅前サンスクエアボウルで開催。ボウリングを 2ゲーム後、同 

じ建物内の鳥メロで懇親会を開催する。 

 

2 12/17 カラオケ同好会について（矢部） 

当日の参加者は 4名(久保田・濱田・安松・矢部)。次回は 1/21に開催予定。 

 

3 1/18 新春交流会について(久保田) 

1/18の 11：30から 14：00までレストラン花車で開催する。15人で予約済みである。 

参加連絡者：安倍・伊藤・菊池・久保田・栗田・白岩・鶴田・濱田・宮川・安松のほか、新入会員 

の齋藤・坂元の各氏から連絡いただいている。 

 

4 1/24 西東京市民まつりに参加した 6大学校友会による交流会(久保田) 

  西東京稲門会の原田幹事長より、西東京市民まつりに参加した創価・中央・法政・早稲田・慶応義 

塾・明治の 6大学の校友会で交流会を開催したい旨の連絡があった。 

1/24の 17：30から西東京市役所田無庁舎 1階カフェいこいで行われる。会費は 3,800円。各大学 

5名程度の参加要請がある。西東京紫紺会からは、安倍・菊池・久保田・小林・濱田が参加すること 

となった。 

 

5 3/8 北部支部スポーツ連絡会主催ボウリング懇親会(久保田) 

  3/8(土)10：00～14：30、王子駅前にあるサンスクエアボウルで行われる。会費は 6,000円程度。 

  当日は、昨年同様、明治大学 OGの森彩奈江プロを招くことになっている。役員の皆さんもぜひ参 

加いただきたい。 

 

6 その他報告事項 

①（伊藤）一昨年の 12月より昨年 1月まで 2週間、仙骨の骨折のため佐々総合病院に入院した。 

寝たきりだったので足が思うように動かなくなったが、現在もリハビリに励んでおり、杖で歩け 

るようになった。長い間役員会を欠席していたことをお詫びしたい。今後は出席していきたい。 

②（久保田）北区・豊島区の地域支部並びに西東京稲門会から会報が届いたので回覧する。 

あわせて、20周年記念誌の会員からの寄稿文のゲラも回覧する。 

  ③ 会報発行について（久保田） 

    西東京市地域支部の会報第 42号が完成した。宮川さんのご尽力により見やすい会報となって 

   いる。他の会報と比べてもカラフルで、本会の活動の盛んな様子が表れている。各地区の世話人 

は会員に配布してほしい。 

 

 

＜協議事項＞ ここで、鶴田、安松の両名が参加した。 

1 20周年記念誌への会員からの原稿について(宮川) 

  地域支部設立 20周年記念誌への会員からの原稿は、現在 27名から届いている。一人 1ページとな 



るよう編集しているが、長文の方がおり、前回決定頂いた 1ページ 40行のレイアウトでは収まりき 

らない。1ページ 42行とすることをお認め頂きたい。 

→ 会員からの原稿については、1ページ 42行のレイアウトとする。 

 

2 会則の改正について(久保田) 

  今までの役員会での議論を踏まえ、5月の定時総会に会則の改正について提案したい。案を作った 

ので協議いただきたい。 

→ 協議の結果、次の案により提案することとする。 

 

1 

第６条の第３項を「西東京市以外に居住する校友で、西東京市に勤務地又は事業所等が在る

者及び本人が本会の会員となることを希望する者については、役員会の承認が得られたとき

は本会の特別会員とすることができる。」に改める。 

(改正理由) 近隣市等に居住する校友が、本会への入会を希望することが想定されるため。  

2 

第６条に第５項として「年会費を２年を超えて納入しない者は、本会を退会したものとみな

し、会員資格を失う。また、未納退会となった者が再入会しようとするときは、未納分の年

会費を納入しなければならない。」を加える。 

(改正理由) 会費の納入を督促しても未納が継続する会員をそのままにしておくことは、他

の会員との不公平が生じるため。 

3 

第１６条第１項の年会費の額を３，０００円から「４，０００円」に、第２項の年会費の額

を４，０００円から「６，０００円」に改める。 

(改正理由) 諸物価の高騰により本会の経費が逼迫しており、年会費の値上げを行わなけれ

ば本会の円滑な活動が損なわれるため。 

4 

第１６条第３項の１０月以降に入会した会員の会費の額を１，０００円から「２，０００

円」に改める。 

(改正理由) 年会費の値上げに伴い、年度後半に入会した会員の会費についても見直さなけ

れば不公平が生じるため。 

5 
第１６条第３項及び第４項の会費を「年会費」に改める。 

(改正理由) 文言整理 

 

 

次回は 2月 2日（日）午前 9時 30分より イングビル 2階第 1会議室 


